

El PRC apagará las luces de todas sus sedes en adhesión a la campaña la *Hora del Planeta*

El próximo sábado entre las 20.30 y 21.30 horas

Santander, 22 de marzo de 2018

El Partido Regionalista de Cantabria apagará las luces de todas sus sedes el próximo sábado, entre las 20.30 y 21.30 horas, en adhesión a la campaña la *Hora del Planeta*, de la organización WWF.

Para los regionalistas, se trata de un pequeño gesto, con el que se pretende concienciar a todos los ciudadanos que “ya no hay vuelta atrás y que, juntos, somos parte de la solución al cambio climático”.

Por ello, el PRC apagará las luces de sus sedes en Santander, Torrelavega, El Astillero, Camargo, Castro Urdiales, Colindres, Guriezo, Laredo, Los Corrales de Buelna, Miengo, Noja, Piélagos, Reinosa, San Vicente de la Barquera, Santoña y Solares.

Además, el PRC ha instado a sus representantes en los diferentes ayuntamientos en los que gobierna a que se sumen también a esta iniciativa para mostrar el apoyo de los regionalistas a las acciones contra el cambio climático. E igualmente hace un llamamiento a sus militantes y simpatizantes para que apaguen las luces de sus hogares.

Los regionalistas confían en que, entre todos, se consiga superar la cifra de movilización deseada por los organizadores, estimada en más de 7.000 ciudades.